

## **Aniversario XIV Danza Unidos.**

Última actualización: Sábado, 22 Agosto 2020 15:03

Visto: 1294

---

El 13 de agosto del 2006 en el Teatro de Bauta, municipio de la provincia Artemisa, fue fundada la compañía Danza Unidos. Actualmente conducida por Isbel García Villazán, bailarín, coreógrafo, cantante, actor y director artístico. Celebrando el XIV aniversario de su creación la compañía responde a la necesidad de investigar el gesto y el movimiento del cuerpo humano, en la búsqueda de un lenguaje fuerte y expresivo.

La agrupación está vinculada de manera especial con los eventos que divulgan la danza a lo largo de nuestro país, obteniendo premios y reconocimientos en los mismos.

***¡Feliz Aniversario a todos los miembros de la Compañía y las felicitaciones por el gran trabajo que realizan ;***